



## Clausuran los trabajos de la Comisión Permanente



La presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro, Marcela Guerra, declaró finalizados los trabajos de la Comisión Permanente correspondientes al primer receso del Tercer Año de la LXV Legislatura, ordenando que se notifique al Presidente de la República, al Presidente de la SCJN y a los Congresos estatales.

Además, recordó que de presentarse cualquier asunto que corresponda a la Comisión Permanente, se podrá citar a sesión.

Fátima Cruz del Partido Verde Ecologista, dijo que se va avanzando en el despacho de asuntos legislativos en beneficio del país, que a pesar de ser corto el tiempo de trabajo de la Comisión Permanente, ha resultado fructífero, reconociendo el debate franco y respetuoso de todas y todos los legisladores; enalteciendo el trabajo de la presidenta de la Mesa Directiva para dirigir las sesiones.

Igualmente, el petista Benjamín Robles expresó su reconocimiento al trabajo de la Mesa Directiva, en particular a su presidenta Marcela Guerra, agregando que en este periodo la oposición asumió un papel vergonzoso, que en tiempos pasados el PRI y el PAN hicieron alianzas que imponían su voluntad, por lo que quisieron sabotear las comisiones de trabajo, que por eso la sociedad les quitó la mayoría en el Congreso y lo volverá hacer en las próximas elecciones.

Héctor Saúl Téllez, diputado de Acción Nacional, cuestionó la deficiencia en el desempeño de las comisiones de Trabajo, como el caso de la Primera, la cual, de cincuenta y dos asuntos recibidos, solo se resolvió uno, manifestando que aún espera la disculpa pública del titular del Ejecutivo federal y el gobierno de extracción morenista por el abandono de las tareas de seguridad que tiene sumergido al país en la delincuencia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

30/01/2024

LEGISLATIVO

La legisladora de la Bancada Naranja, Irisay Rodríguez, sostuvo que el bloque mayoritario a utilizado la tribuna para expresar falsedades respecto a la realidad que se vive en el país, pidiendo a la bancada de Morena y aliados que cesen de mentirle a la ciudadanía, por lo que se debe iniciar el periodo ordinario de manera activa, buscando en todo momento beneficiar al país.

<https://mexico.quadratin.com.mx/clausuran-los-trabajos-de-la-comision-permanente/>